

REACH-Konformitätserklärung

Erklärung zur Verordnung EG Nr. 1907/2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung, Ausnahmen, Regelungen und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH).

Die Sonderschrauben Güldner GmbH & Co. KG ist als Hersteller und Vertreiber von Verbindungselementen und Zeichnungsteilen nur als nachgeschalteter Anwender betroffen.

Pflichten aufgrund der Herstellung und des Inverkehrbringens von Substanzen und Chemikalien zur Vor-Registrierung bzw. Registrierung für unsere Produkte sind für uns nichtzutreffend.

Unsere an Sie gelieferten Produkte sind Erzeugnisse und daher nicht als Stoff bzw. Zubereitung zu definieren (gemäß Artikel 3 Begriffsbestimmungen REACH VO).

Stoffe werden aus unseren Produkten nicht freigesetzt. Nach Art. 7 sind diese nur dann registrierungspflichtig, wenn sie entsprechende Chemikalien enthalten, die auch freigesetzt werden sollen.

Da wir als reiner Lohnfertiger die Werkstoffe verarbeiten, die wir von unseren Kunden vorgegeben bekommen möchten wir darauf hinweisen, dass am 27.06.2018 gemäß Verordnung (EG) Nr.1907/2006 (REACH-Verordnung) Blei-Metall (CAS Nr. 7439-92-1, EG-Nr. 231-100-4), z.B. Metalllegierungen mit einem Bleianteil >0,1 Massenprozent, in die Kandidatenliste als besonders besorgniserregender Stoff (Substance of Very High Concern, SVHC) aufgenommen wurde.

Als nachgeschalteter Anwender werden wir alle durch die REACH Verordnung an uns gestellten Anforderungen erfüllen.

Bei Bedarf werden wir Sie über relevante, durch REACH verursachte Veränderungen Ihrer Produkte, deren Lieferfähigkeit sowie der Qualität der von uns an Sie gelieferten Teile im Rahmen unserer Geschäftsbeziehung informieren und im Einzelfall geeignete Maßnahmen mit Ihnen abstimmen.

REACH Declaration of Conformity

Declaration on Regulation (EC) No 1907/2006 regarding the Registration, Evaluation, Authorisation, Exception, Regulation and Restriction of Chemicals (REACH).

Sonderschrauben Güldner GmbH & Co. KG, as a manufacturer and distributor of fasteners and parts according to drawing, is only affected as a downstream user.

Obligations resulting from manufacturing and placing on the market substances and chemicals for pre-registration and/or registration of our products are not applicable to us.

The products we supply to you are articles and are therefore not to be defined as a substance or preparation (in accordance with Article 3, definition of terms REACH regulation).

No substances are released from our products. According to Art. 7, they are only subject to registration if they contain relevant chemicals, which are also to be released.

Since, as a toll manufacturer, we process the materials specified by our customers, we would like to point out that on 27.06.2018, in accordance with (EU) No. 1907/2006 (REACH regulation), lead metal (CAS No. 7439-92-1, EU No. 231-100-4), for example metal alloys with a lead content >0.1 mass percent, was included in the Candidate List as a substance of very high concern (SVHC).

As a downstream user, we will meet all the requirements made of us by the REACH regulations.

If necessary, we will notify you of relevant changes due to REACH concerning your products, their reliability of delivery or the quality of the parts delivered to you by us within the scope of our business relationship, and in individual cases coordinate suitable measures with you.

RoHS-Konformitätserklärung

Die Sonderschrauben Güldner GmbH & Co. KG bestätigt, dass die von uns gelieferten Produkte den Vorgaben der Richtlinie (EU) 2015/863 (RoHS) entsprechen.

Die eingesetzten Materialien enthalten keine der genannten Schadstoffe oder diese sind lediglich als Legierungsanteil innerhalb der erlaubten Grenzwerte, im Rohmaterial enthalten.

Dabei handelt es sich namentlich um folgende RoHS relevante Substanzen und Stoffe:

- Blei (Pb) max. 0,10 %
- Polybromierte Biphenyle (PBB) max. 0,10 %
- Cadmium (Cd) max. 0,01 %
- Polybromierte Diphenylether (PBDE) max. 0,10 %
- Dibutylphthalat (DBP) max. 0,10 %
- Diisobutylphthalat (DIBP) max. 0,10 %
- Di(2-ethylhexyl) phthalat (DEHP) max. 0,10 %
- Butylbenzylphthalat (BBP) max. 0,10 %
- Sechswertiges Chrom (Cr-6) max. 0,10 %
- Quecksilber (Hg) max. 0,10 %

Sofern RoHS Produkte gemäß Kundenvorgaben bestellt werden, ist die uns vorliegende Bestellspezifikation bindend.

Für weitere Fragen und individuelle Informationen hierzu können Sie jederzeit mit uns Kontakt aufnehmen.

RoHS Declaration of Conformity

Sonderschrauben Güldner GmbH & Co. KG confirms that the products delivered by us meet the requirements of directive (EU) 2015/863 (RoHS).

The materials used do not contain any of the mentioned hazardous substances or they are only contained in the raw material as alloying elements within the prescribed limits.

This specifically concerns the following substances and materials relevant to RoHS:

- Lead (Pb) max. 0.10 %
- Polybrominated biphenyls (PBB) max. 0.10 %
- Cadmium (Cd) max. 0.01 %
- Polybrominated diphenylether (PBDE) max. 0.10 %
- Dibutyl phthalate (DBP) max. 0.10 %
- Diisobutyl phthalate (DIBP) max. 0.10 %
- Di(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) max. 0.10 %
- Butylbenzyl phthalate (BBP) max. 0.10 %
- Hexavalent chromium (Cr-6) max. 0.10 %
- Mercury (Hg) max. 0.10 %

In so far as RoHS products are ordered according to customer specifications, the order specification is binding.

For other questions and individual information, about this, you can contact us at any time as a service.